

Stadtwappen Eingangsbereich Rathaus

| | |
|---|----------------------------|
| <i>Organisationseinheit:</i> Kultur (11) | <i>Datum</i> 21.11.2024 |
|---|----------------------------|

| | | | |
|---------------------------|--------------|------------|---|
| <i>Beratungsfolge</i> | | | |
| Ortsrat St. Ingbert-Mitte | Entscheidung | 28.11.2024 | Ö |

Beschlussvorschlag

Der Ortsrat St. Ingbert-Mitte fordert die Stadtverwaltung dazu auf, bei der Detailplanung für die Umbau- und Sanierungsarbeiten des neuen Rathauses das Stadtwappen des historischen Rathauses, in den Eingangsbereich zu integrieren.

Sachverhalt

Die CDU-Ortsratsfraktion bittet um Aufnahme des Tagesordnungspunktes.

Das Stadtarchiv teilt hierzu mit:

Das ehemalige Stadtwappen befindet sich zurzeit im UG des Rathauses. Von Seiten des Stadtarchivs würden wir es sehr begrüßen, wenn das Wappen an prominenter Stelle, etwa im Eingangsbereich des neuen Rathauses, wieder sichtbar gemacht würde. Sehr gerne stellen wir das Wappen hierfür zur Verfügung.

Außerdem teilt die Verwaltung mit:

Der im Keller des Rathauses gelagerte Schlussstein des alten Rathauses wird bei der Planung zum Umbau der alten Baumwollspinnerei berücksichtigt. Zurzeit erarbeiten die Planer diesbezüglich Ideen.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n